

Chronique-FAQ #34



Voir au-delà de la forme !

Mes yeux peuvent-ils voir ce qu'il y a au-delà de la forme ?

Que voit un ego qui a dépassé le plan de la forme ?

Voir au-delà de la forme !

01. L'illusion de la forme peut-elle être englobée par de l'esprit, voire contenir de l'esprit ?

L'illusion de la forme devient réelle lorsque l'ego lui donne une valeur. La forme de l'ego est une personnalité, voire une copie de l'ego qui ne peut contenir de l'esprit. Au contraire, la forme de l'ego est un vecteur pour les parasites psychiques, elle distance l'ego de son esprit. La forme est une illusion astrale, il n'y a pas d'esprit dans l'illusion, il n'y a que des reflets.

Il faut savoir que l'ego est une forme, mais c'est la valeur qu'il donne à la forme qui génère cette illusion de réalité qui est appuyée solidement par la croyance en la forme. Pour sortir de l'illusion de la forme, l'ego doit cesser de croire, car lorsqu'il émet de la croyance, il donne une valeur à la forme.

02. Comment se défaire de la forme qui occulte la partie invisible de l'ego en éveil de conscience ?

Pour se défaire de la forme, l'ego doit cesser de croire et de donner une valeur à la forme. Ce sont les parasites psychiques via la pensée qui poussent l'Homme à la croyance en sa propre forme et aussitôt la croyance établie, cela génère de la valeur qui produit l'illusion de la réalité de la forme.

Les parasites psychiques forcent l'Homme à croire en la forme pour qu'il accepte de vivre dans l'écosystème psychologique à travers des personnalités qui font office de vecteur pour eux. La forme est une illusion astrale supportée par la croyance, c'est la raison pour laquelle l'Homme doit cesser de croire pour se défaire de la forme.

03. Mes yeux peuvent-ils voir ce qu'il y a au-delà de la forme ?

Les yeux de l'ego ne peuvent pas voir au-delà la forme. Pour voir au-delà de la forme, l'ego doit regarder avec les yeux de l'esprit. Comment regarder avec les yeux de l'esprit ? Pour ce faire, l'ego doit être dans son centre mental, c'est là qu'il peut utiliser les yeux de l'esprit pour regarder au-delà de la forme.

L'ego dans une personnalité va regarder avec les yeux de son intellect, son regard sera porté à l'horizontale, tandis que les yeux de l'esprit portent le regard au-delà de la forme. Regarder au-delà de la forme, c'est porter son regard sur l'esprit et non sur la forme.

04. Auriez-vous un référent à nous partager pour appréhender cette partie de la forme ?

En fait, la forme fait référence à la personnalité de l'ego. Prenons comme exemple une forme animale comme le chat. L'autre jour, je disais à ma conjointe que son chat était une forme, voire un jouet de l'astral sur lequel il ne fallait pas mettre de valeur pour éviter de se faire manipuler par la forme.

Lorsque l'ego met une valeur sur la forme, il est manipulé par celle-ci. L'Homme aurait intérêt à comprendre la mécanique de la forme pour éviter de se faire manipuler. L'Homme doit utiliser la forme et non l'inverse, ce sont les

parasites psychiques qui suggèrent à l'Homme de mettre une valeur sur la forme. C'est ainsi que les parasites psychiques manipulent l'Homme à travers la forme.

05. Voir au-delà de la forme, est-ce voir l'esprit dans sa globalité ?

Porter son regard au-delà de la forme permet à l'ego d'accéder à l'esprit, voire à la conscience globale. Le monde de la forme dans lequel l'Homme évolue est un monde astral peuplé de formes de vie parasitaires qui se véhiculent à travers les personnalités de l'Homme inconscient ou psychologique.

L'Homme est inconscient parce qu'il vit dans des formes, autrement dit, il vit avec les parasites psychiques à travers les personnalités. C'est la raison pour laquelle l'ego aurait intérêt à porter son regard au-delà de la forme pour voir l'esprit dans sa globalité.

06. Est-ce que savoir que la vibration empêche le mouvement de devenir statique est une prise de conscience majeure ?

Effectivement, pour vibrer à son esprit, l'ego doit quitter le monde des personnalités. Pour ce faire, l'ego doit prendre conscience qu'il doit vibrer à son esprit et non à son intellect. Comprendre la mécanique de l'intellect permettra à l'ego de faire des prises de conscience majeures.

Comprendre la mécanique de l'intellect revient à comprendre le fonctionnement des parasites psychiques dans le mental. Sans cette prise de conscience, il sera très difficile pour l'ego de vibrer à son esprit. La prise de conscience sur le centre mental va éviter à l'ego de se faire piéger par le pôle négatif (le passé) et le pôle positif (le futur, les désirs).

07. Peut-on dire qu'au-delà de la forme c'est l'accès direct au plan miroir à la Terre ?

Effectivement, le regard porté au-delà de la forme projette l'ego sur le plan parallèle miroir à la Terre. Pourquoi ? La forme n'est qu'un prétexte pour l'astral d'asseoir sa domination dans le mental de l'Homme en utilisant la réflexion et l'illusion comme projecteur pour réfléchir la forme à travers d'autres personnalités.

Le plan parallèle miroir à la Terre est le plan source de la conception de l'Homme dans cette réalité alternative. L'Homme a été projeté dans la réflexion puis il s'est réfléchi dans des personnalités. Par cette action, l'Homme est condamné à vivre dans la réflexion de sa source. Les parasites psychiques qui habitent cette dimension utilisent l'Homme comme esclave psychologique.

08. Le contournement de la forme suffit-il à atteindre ce qu'il y a au-delà ?

Il ne suffit pas de contourner la forme pour atteindre ce qu'il y a au-delà, il faut également que l'ego prenne conscience de sa personnalité. L'ego doit quitter sa personnalité pour se retrouver dans son centre mental, une fois dans le centre mental, l'ego est dans son esprit. Partant de ce fait, l'ego est dans le présent, c'est à partir de cet instant qu'il peut atteindre ce qu'il y a au-delà de la forme.

Il faut savoir que les parasites psychiques ont mis des mécanismes de rétorsion dans la psyché pour délimiter le territoire mental de l'ego. Pour ce faire, les parasites psychiques ont créé des résistances dans le mental psychologique et lorsque l'ego s'approche d'une résistance, il est aussitôt rattrapé par la peur. Ce faisant, l'ego apeuré se restreint à demeurer dans la forme de son ego.

09. Le refroidissement des corps subtils d'un ego permet-il de voir au-delà de la forme ?

Le refroidissement des corps subtils contribue à refroidir le mental de l'ego, de ce fait, l'ego prend conscience des personnalités, de son intellect ainsi que de sa propre forme. Tous ces éléments permettent à l'ego d'avoir de la permanence dans son centre mental, ainsi, cela lui donne accès à une vision au-delà de la forme.

Pour voir au-delà de la forme, il est impératif que l'ego comprenne la mécanique occulte dans son mental. Sans cette compréhension, il est condamné à vivre dans une personnalité, donc à vivre dans des reflets. Lorsque l'ego met de la croyance en son propre reflet, cette réflexion devient réelle à ses yeux, c'est là que l'illusion prend tout son sens et donne du pouvoir aux parasites psychiques.

10. Quels sont les autres plans qui se trouvent au-delà de la forme ?

Les autres plans au-delà de la forme sont les suivants :

- a) Le plan dans lequel l'Homme est englué est le plan de la forme, voire un plan de réflexion.
- b) Ensuite, il y a le plan astral qui se situe entre le plan de la forme et le plan parallèle miroir.
- c) Il y a le plan parallèle miroir à la Terre qui est un plan de conscience parallèle à l'éther.
- d) Puis il a le plan de l'éther.
- e) Pour finir, il y a la pure lumière qui a engendré le plan de l'éther.

Tous ces plans de conscience sont issus de la réflexion de la pure lumière, c'est pour cette raison que la réflexion existe, car tout est réfléchi depuis la pure lumière.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 12-06-2023
Fiche: id-001120